
Es gibt keine neuen Mitteilungen seitens der Verwaltung. Generelle Ausführungen zum 
Sachstand der Baumaßnahmen an städtischen Schulen werden in der Ausschusssitzung am 
22.11.2016 mitgeteilt. 


